



9 Pièces

196 m²

Réf. 2882407

1 198 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

L'agence BARNES d'AIX-EN-PROVENCE a le plaisir de vous présenter en Exclusivité cette maison de ville. Située en plein centre historique de la ville d'Aix-en-Provence, très proche de l'emblématique quartier Mazarin et à quelques pas du réputé Cours Mirabeau, dans une rue très calme. D'une surface totale au sol de 196,10 m² dont 168,80 m² (Loi Carrez). Répartie sur 4 niveaux la maison se distingue par son grand avantage d'avoir tout d'abord au dernier étage un séjour avec véranda et une mezzanine sous les toits, l'ensemble baigné d'une grande clarté naturelle, plus en rez-de-chaussée un grand ...

BARNES PROVENCE Agency is pleased to present this down -town house to you exclusively. Located in the historic center of the city of Aix-en-Provence, very close to the emblematic Mazarin district and a few steps from the renowned Cours Mirabeau, in a very quiet street. A total floor area 2110,80 sqft including 1816,94 sqft Carrez Law). Spread over 4 levels, the house is distinguished by its great advantage of having firstly on the top floor a living room with veranda and a mezzanine under the roof, the whole bathed in great natural light, more on the ground floor on the ground floor a large ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

